

## TÍTULO: LA INVITACIÓN

Esta es una historia en la que se va a representar una situación entre adolescentes para ver la importancia de saber controlar las emociones, aprender a escuchar y ponerse en el lugar de otras personas.

Esto es un grupo de 9 amigos. Marcos invita a 7 amigos al cine, ya que es su cumpleaños, pero no invita a su amigo Hugo porque creía que tenía entrenamiento de fútbol.

Un día quedan todos en el parque y empiezan a hablar sobre la película que van a ver el viernes, Hugo se queda sorprendido al darse cuenta que a él no lo habían invitado y se va del parque triste y enfadado.

El resto del grupo decide que es mejor explicarle a Hugo por teléfono lo que había sucedido. Esa misma tarde, Marcos lo llamó por teléfono, pero él no contestó.

Marcos decide con el resto de amigos ir a la casa de Hugo. Llegaron a su casa y pegaron al timbre, abrió la puerta la madre de Hugo y los amigos le preguntaron si Hugo estaba en casa, la madre les dijo que sí, pero que estos últimos días estaba muy extraño y no quería hablar con nadie. Ellos le explicaron a la madre lo que había sucedido, entonces la madre subió las escaleras y le explicó a su hijo porqué sus amigos no lo habían invitado al cine.

Hugo bajó las escaleras y mirando al suelo dijo que los perdonaba, que entendía la razón del porqué no lo habían invitado al cine, pero también les dijo que es importante preguntar antes de tomar una decisión.

Esta historia tiene un buen final, ya que todos los amigos estuvieron de acuerdo y decidieron que de aquí en adelante siempre se preguntarían las cosas antes de imaginar lo que podía ocurrir. Todos llegaron a la conclusión que es muy importante siempre ponerse en el lugar de otra persona y decir lo que se piensa intentando no hacer daño a nadie.

EMPATÍA

